

Zertifikatslehrgang Milchkontrollassistentenz erfolgreich abgeschlossen

Ein solider Start ist der Schlüssel zum Erfolg - das gilt besonders für neue Mitarbeiter:innen in einem Unternehmen.

Der Zertifikatslehrgang Milchkontrollassistentenz ist eine wichtige Etappe beim [LfL](#). Zwölf neue Mitarbeiter:innen im Bereich Milchleistungsprüfung absolvierten heuer den LFI-Zertifikatslehrgang. Neulich fanden die Abschlussprüfungen statt, die alle Teilnehmende sehr gut gemeistert haben.

Grundstein für Arbeit und Ort

Der Zertifikatslehrgang umfasst 80 Unterrichtseinheiten und beschäftigt sich mit den Themen Persönlichkeitstraining, Rinderhaltung in Theorie und Praxis sowie mit dem internen Qualitätsmanagement. Diese Themen sind in der täglichen Arbeit eines Kontrollassistenten unerlässlich. Der Grundkurs dient auch dazu, die Fähigkeiten und Kompetenzen der Mitarbeiter zu entwickeln und zu stärken. Durch Schulungen zu spezifischen Themen erhalten die Mitarbeiter das erforderliche Know-how, um ihre Aufgaben effektiv zu erfüllen.

Am Ende des Kurses ist eine mündliche Abschlussprüfung vor einer Kommission abzulegen. Diese Ausbildung ist neben der praktischen Einschulung vor Ort ein wichtiger Grundstein für die tägliche Arbeit.

Herzliche Gratulation

Es freut uns ganz besonders, dass alle Teilnehmer motiviert und interessiert am Kurs teilgenommen und den Lehrgang erfolgreich absolviert haben. Die durchwegs positiven Rückmeldungen der Kontrollassistenten haben gezeigt, dass diese Ausbildung einen großen Nutzen für die berufliche Tätigkeit darstellt.